

La Fée Léa et le Dragon Rose

Histoire de fête • 3/4 ans



Partie 1: Le Grand Jour du Carnaval

Une joyeuse agitation régnait dans le petit village de Pomponville. Les rues étaient décorées de guirlandes colorées, de ballons en forme d'animaux rigolos et de confettis qui tourbillonnaient dans l'air. C'était enfin le jour tant attendu du carnaval !

La petite Léa, une fillette de 4 ans aux boucles brunes et aux yeux pétillants, sautillait d'excitation devant son miroir. Elle avait enfilé son costume de fée, avec sa baguette magique scintillante et ses ailes irisées.

« **Vite, vite, maman ! On va être en retard pour le défilé !** » s'écria Léa en agitant sa baguette autour d'elle.

Maman arriva dans la chambre, habillée en clown avec un nez rouge et de grandes chaussures jaunes. « **Patience, ma chérie, on a encore le temps. Regarde, papa est en train de gonfler les ballons pour le chariot.** »

Papa était dans le jardin, concentré, les joues gonflées, en train de gonfler des ballons multicolores. « **Ah, voilà ma petite fée ! Tu es magnifique, Léa. Et toi aussi, maman, tu es la plus belle des clowns !** » dit-il en leur lançant un sourire radieux.

Ensemble, la famille termina les préparatifs du chariot pour le défilé. Léa était impatiente de monter à bord et de partir dans les rues animées du village.

Partie 2: Le Défilé Enchanté

Le défilé commença avec des fanfares joyeuses et des chars décorés de fleurs et de rubans. Léa agitait sa baguette magique en riant aux éclats, faisant apparaître des étincelles scintillantes qui illuminaient le ciel. Les gens du village applaudissaient en voyant passer la petite fée et sa famille.

Soudain, un dragon géant en carton-pâte surgit devant le chariot de Léa. « **Oh non, un dragon !** » s'exclama-t-elle en se cachant derrière sa baguette.

Le dragon se mit à parler d'une voix grave et menaçante. « **Craignez ma colère, petits villageois ! Je vais tout dévaster sur mon passage !** »

Léa sortit doucement de sa cachette et le regarda avec détermination. « **Pas de panique, dragon ! Je suis la fée Léa, et avec ma baguette magique, je vais te transformer en gentil dragon qui souffle des bulles de savon !** »

Et d'un coup de baguette, le dragon se transforma en un dragon rose, tout doux et gentil, qui soufflait des bulles lumineuses dans les airs. Les enfants du village éclatèrent de rire en voyant cette scène incroyable.

Partie 3: La Fête du Carnaval

Après le défilé, le village se transforma en une immense fête colorée. Il y avait des stands de barbe à papa, de jeux rigolos et de maquillage pour enfants. Léa et sa famille décidèrent de faire un tour de manège avant de manger des churros.

Léa choisit de monter sur le cheval de bois qui tournait en rond. Elle agrippa fermement la crinière en bois et lança un grand sourire à ses parents qui la regardaient avec amour.

« **Regardez-moi, je suis une vraie princesse sur mon cheval ! Wouhou !** » cria-t-elle en riant aux éclats.

La journée se termina avec un magnifique feu d'artifice qui illuminait le ciel de Pomponville. Léa était enchantée par tant de couleurs et de magie.

De retour à la maison, Léa s'endormit paisiblement, sa baguette magique serrée contre elle, des étoiles plein les yeux.

Et c'est ainsi que se termina cette journée incroyable, pleine de rires, de surprises et de magie, à Pomponville, lors du grand jour du carnaval.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel costume Léa a-t-elle porté pour le carnaval ?

- Costume de princesse
- Costume de fée
- Costume de pirate
- Costume de super-héros

2) Quelle était la décoration principale des rues du village pour le carnaval ?

- Ballons en forme d'animaux
- Guirlandes noires
- Confettis noirs
- Ballons blancs

3) Comment était habillée la maman de Léa pour le carnaval ?

- En clown
- En fée
- En pirate
- En princesse

4) Que faisait papa dans le jardin avant le défilé ?

- Il cuisinait des gâteaux
- Il plantait des fleurs
- Il gonflait des ballons
- Il jouait de la musique

5) Quel était le moyen de transport de la famille pendant le défilé ?

- Un cheval
- Un chariot
- Une voiture
- Un vélo

Bonnes réponses :

1) Costume de fée 2) Ballons en forme d'animaux 3) En clown 4) Il gonflait des ballons 5) Un chariot

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Fanfares: Musique joyeuse jouée par un groupe de musiciens lors d'un événement festif.

Chariot: Véhicule à quatre roues tiré par un animal ou poussé par une personne.

Carton-pâte: Matériau léger et rigide, généralement en carton, utilisé pour fabriquer des décors ou des costumes.

Dévaster: Détruire complètement, causer des ravages.

Crinière: La touffe de poils qui pousse sur le haut du cou des chevaux.

Barbe à papa: Friandise sucrée filandreuse, généralement rose, faite à base de sucre fondu et filé.